



## Russisches Kriegsschiff mit Hyperschall-Raketen übt im Ärmelkanal

- Peter van Halteren
- [13.11.2024](#)

Ein russisches Kriegsschiff, das mit Hyperschall-Marschflugkörpern ausgerüstet ist, hat am Dienstag bei der Durchfahrt durch den englischen Ärmelkanal Übungen durchgeführt.

Während das Schiff zwischen dem Vereinigten Königreich und Frankreich – zwei der wichtigstennato-Mitglieder- verkehrte, führte es militärische Übungen wie Rettungseinsätze, Übungen zur U-Boot-Abwehr und zur Luftabwehr durch.

Die Hauptziele des Langstreckeneinsatzes sind die Demonstration der russischen Flagge und die Sicherstellung der russischen Marinepräsenz in operativ wichtigen Gebieten des Ozeans.  
– tass, staatliche russische Nachrichtenagentur

Das Schiff ist mit Zircon-Raketen ausgestattet, die eine Reichweite von über 900 Kilometern haben und ein Vielfaches der Schallgeschwindigkeit erreichen können. Die Zircon-Rakete ist das Kernstück des russischen Hyperschallarsenals.

**Provokation der nato:** Nur wenige Wochen, nachdem ein weiteres russisches Schiff tagelang um die Küsten desnato-Mitglieds Norwegen herumgefahren ist, kommt dieser Schritt. Und es kommt einen Monat nachdem Russland Raketen abgefeuert hat, um einen Atomschlag gegen den Westen zu simulieren.

**Europäische Supermacht:** Die Bedrohung durch Russland, insbesondere seit dem Einmarsch in die Ukraine, beschleunigt die Einigung und Militarisierung Europas, wie es in Ihrer Bibel prophezeit wird.

Um mehr über diese Prophezeiungen zu erfahren, lesen Sie den Artikel des Chefredakteurs der*Posaune*, Gerald Flurry, „[Russlands Krieg gegen die Ukraine verändert Europa](#)“.